

BULETIN STUDI EKONOMI

Peramalan Inflasi Kota Bandung dengan Pendekatan *Box-Jenkins*
Teguh Santoso dan Bayu Kharisma

**Pengaruh Diferensiasi Produk, Promosi, dan Harga Terhadap
Keputusan Pembelian Produk *Fashion***

I Komang Sumerta, Desak Nyoman Tri Indahyani,
Ni Komang Redianingsih, dan I Made Baji Pranawa

**Peran Kepuasan Kerja dalam Memediasi Pengaruh *Work Family
Conflict* dan Kompensasi Terhadap *Turnover Intention***
Made Chintya Mahadewi dan Agoes Ganesha Rahyuda

**Dampak Variabel Makroekonomi Pada Volatilitas Pasar Modal
Syariah Indonesia: Pendekatan Model Error Correction**
Setyo Tri Wahyudi dan Rihana Sofie Nabella

***Profitablity and Liquidity on Corporate Value Through Dividend
Policy as Intervening Variabel: Empirical Study on Islamic Capital Market***
Sutrisno and Bagus Panuntun

**Penerimaan Opini Audit *Going Concern*: Studi Keterkaitannya
dengan *Debt Default*, Pertumbuhan Perusahaan dan Ukuran Perusahaan**
Nurjannah Dwita Al Fath dan Pudjo Sugito

**Pengembangan Ekonomi Lokal Kabupaten Malang Melalui Kajian
Potensi Klaster Industri Kecil**
Arini Fitria Mustapita dan Afi Rachmat Slamet

**Pengaruh Good Government, Pengendalian Intern, dan Budaya Tri Hita Karana
Pada Kinerja Organisasi Perangkat Daerah di Kabupaten Karangasem**
Ni Gusti Putu Wirawati, I Dewa Nyoman Badera,
dan I. G. A. M. Asri Dwija Putri

**Pemetaan Kemiskinan dan Otonomi Daerah di Provinsi Bali
dengan *Multidimensional Scaling***
I Made Endra Kartika Yudha

**Pengaruh Faktor Individual dan Faktor Kontekstual Terhadap Keputusan
untuk Bekerja Migran Muda Antarprovinsi di Indonesia**
Zulfikar Halim Lumintang

**DITERBITKAN OLEH:
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS UDAYANA
DENPASAR**

BSE	Vol. 25	No. 2	Halaman 178-349	Denpasar Agustus 2020	p-ISSN 1410-4628
-----	---------	-------	--------------------	--------------------------	---------------------

BULETIN STUDI EKONOMI

p-ISSN 1410-4628

Volume 25, Nomor 2, Agustus 2020

Buletin Studi Ekonomi diterbitkan oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana. Terbit dua kali setahun pada bulan Februari dan Agustus. Berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian maupun hasil pemikiran di bidang ekonomi. p-ISSN 1410-4628 dan e-ISSN 2580-5312.

Redaksi menerima tulisan yang belum pernah diterbitkan dalam media cetak maupun media elektronik lain. Naskah yang masuk dievaluasi dan disunting untuk keseragaman format, istilah, dan tata cara lainnya.

SUSUNAN DEWAN REDAKSI

Pimpinan Editor

I Gde Ary Wirajaya (Universitas Udayana, Indonesia)

Editor Pelaksana

Made Detriasmita Saientisna (Universitas Udayana, Indonesia)

Putu Yudi Setiawan (Universitas Udayana, Indonesia)

Dewan Editor

I Ketut Rahyuda (Universitas Udayana, Indonesia)

Ni Putu Sri Harta Mimba (Universitas Udayana, Indonesia)

Editor Teknis

Nyoman Weda (Universitas Udayana, Indonesia)

PENERBIT

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana
Jalan P. B. Sudirman Denpasar. Telepon (0361) 241929 Fax (0361) 241929
Email : bseunud@unud.ac.id
<http://ojs.unud.ac.id/index.php/bse>

BULETIN STUDI EKONOMI
p-ISSN 1410-4628
Volume 25, Nomor 2, Agustus 2020, Halaman 178-349

Peramalan Inflasi Kota Bandung dengan Pendekatan Box-Jenkins Teguh Santoso dan Bayu Kharisma	178-189
Pengaruh Diferensiasi Produk, Promosi, dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Produk <i>Fashion</i> I Komang Sumerta, Desak Nyoman Tri Indahyani, Ni Komang Redianingsih, dan I Made Baji Pranawa	190-206
Peran Kepuasan Kerja dalam Memediasi Pengaruh <i>Work Family Conflict</i> dan Kompensasi Terhadap <i>Turnover Intention</i> Made Chintya Mahadewi dan Agoes Ganesha Rahyuda	207-234
Dampak Variabel Makroekonomi Pada Volatilitas Pasar Modal Syariah Indonesia: Pendekatan Model Error Correction Setyo Tri Wahyudi dan Rihana Sofie Nabella	235-248
<i>Profitability and Liquidity on Corporate Value Through Dividend Policy as Intervening Variabel: Empirical Study on Islamic Capital Market</i> Sutrisno and Bagus Panuntun	249-264
Penerimaan Opini Audit <i>Going Concern</i> : Studi Keterkaitannya dengan <i>Debt Default</i> , Pertumbuhan Perusahaan dan Ukuran Perusahaan Nurjannah Dwita Al Fath dan Pudjo Sugito	265-286
Pengembangan Ekonomi Lokal Kabupaten Malang Melalui Kajian Potensi Klaster Industri Kecil Arini Fitria Mustapita dan Afi Rachmat Slamet	287-299
Pengaruh <i>Good Government</i> , Pengendalian Intern, dan Budaya Tri Hita Karana Pada Kinerja Organisasi Perangkat Daerah di Kabupaten Karangasem Ni Gusti Putu Wirawati, I Dewa Nyoman Badera, dan I. G. A. M. Asri Dwija Putri	300-311
Pemetaan Kemiskinan dan Otonomi Daerah di Provinsi Bali dengan <i>Multidimensional Scaling</i> I Made Endra Kartika Yudha	312-326
Pengaruh Faktor Individual dan Faktor Kontekstual Terhadap Keputusan untuk Bekerja Migran Muda Antarprovinsi di Indonesia Zulfikar Halim Lumintang	327-349
Indeks Subjek	350-351
Indeks Pengarang	352
Indeks Mitra Bebestari	353
Pedoman Penulisan Artikel	354-355
Lampiran Artikel yang Pernah dimuat	